

Bulgarien – Tag 8, 31.03.2025

Heute stand was ganz Besonderes für unsere Gruppe an: wir sind zu der alten Festung Tuida gegangen, in der wir zuerst traditionelle bulgarische Kleidung anprobieren durften und in denen traditionelle Tänze gemeinsam erlernt und getanzt haben. Danach gab es eine Führung durch die kleine „Stadt“. Als diese zum Ende kam, durften wir Bogenschießen



ausprobieren.

Anschließend spielten wir mittelalterliche bulgarische Spiele und es wurde uns eine VR-Brille zur Veranschaulichung der Festung im Mittelalter gegeben.

Zum Schluss haben wir zusammen mit den Betreuern der Festung



traditionelles Peeling aus Seife und Schafwolle gemacht. Die Wolle wurde per Nass-Technik rund um die Seife gefilzt und dann getrocknet.

Danach hatten wir Freizeit mit unseren Gastschülerinnen, in der die meisten Mittag essen waren. Den Rest des Nachmittags hatten wir frei und genossen Zeit mit unseren Gastfamilien.

